



## Síntesis de medios

25 de marzo de 2025

### Primeras Planas

Revela asesinatos jefe de narcorranchero

Harfuch: no hay indicios de un campo de exterminio

CURP incluirá foto y huellas dactilares

Ya identificó García Harfuch a 120 cómplices de Teuchitlán

En rancho Izaguirre el CJNG adiestraba, torturaba y mataba

Refieren en rancho homicidios; no hay indicios de centro de exterminio: Harfuch

Rancho Izaguirre era centro de adiestramiento

¡Ahí mataban!

¡Vuelve la química!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Revisan seguridad para el Mundial de 2026

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se reunió con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno de México, Omar García Harfuch, para abordar temas de seguridad en beneficio de la CDMX, de cara al próximo Mundial 2026. Acompañados por el también titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, Brugada y García Harfuch establecieron una ruta de trabajo para la seguridad del Mundial que inicia el 11 de junio de 2026. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

#### Durante 2025 el GCDMX le ha bajado la cortina a 382 chelerías

La Secgob suspendió 382 chelerías en lo que va de este año durante diversos operativos, en los cuales las autoridades además remitieron a 23 personas al MP. De enero hasta el 23 de marzo, las autoridades capitalinas han implementado acciones para combatir la venta de alcohol en las calles, como parte del programa La Noche es de Todos. En ellas participaron **elementos de la SSC**, del Invea, de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y agentes de la FGJ. [La Razón](#)

#### Delitos disminuyen en Centro Histórico, dicen autoridades

Para Carlos Cervantes Godoy, coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico, esta zona de la CDMX tiene una disminución de la incidencia delictiva, aunque reconoció que es todo un reto recuperar la calidad de vida de la localidad. "Cuando asumimos el cargo en octubre del año pasado, esta zona era la más peligrosa de la ciudad. Hoy, gracias al trabajo conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, hemos logrado una importante reducción en los delitos", aseveró en entrevista. [Diario de México](#)

#### Instan a trabajo conjunto para evitar desapariciones

En la CDMX, las más de 15 mil desapariciones de personas y los 581 casos de quienes aparecieron muertos en este delito, rompen con la narrativa de la reducción de homicidios referida por autoridades, aseguró el especialista en seguridad, David Saucedo. Sobre el número pendiente de personas no localizadas en la capital, Salvador Guerrero Chiprés señaló que las cifras actualmente presentan una baja gracias a los trabajos coordinados entre el C5, la Fiscalía local y la **Policía capitalina**, así como de todos aquellos actores que participan en el Gabinete de Seguridad de la entidad. [24 Horas](#)



## Escasos los policías para infraccionar

En la capital, no cualquier policía puede levantar una infracción a un dueño de transporte privado. De acuerdo a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, actualmente solo hay 551 elementos de Tránsito que tienen la facultad de multar a un conductor por violar el Reglamento de Tránsito para los 6 millones 400 mil vehículos que circulan por la capital. Solamente los agentes de Tránsito adscritos a la SSC que estén identificados con un uniforme azul marino con franjas amarillas y una banda en el brazo con la leyenda "Autorizado para infraccionar" tienen la facultad de expedir y firmar boletas de infracción. [Basta](#)

Toma previsiones antes de salir: Puedes consultar cierres viales en la cuenta de X @OVIACDMX. [Reforma](#)

## Se intoxican 4 niños en Tlalpan

Cuatro niños y dos adultos estuvieron a punto de perder la vida al intoxicarse con monóxido de carbono cuando cocinaban en un anafre dentro de su domicilio ubicado en calle Benito Juárez, en el Pueblo de San Andrés Totolepec, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y personal del **Grupo Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes trasladaron a los menores a un hospital. [El Universal](#) / [Basta](#)

## Salvan a lomito

Un perro en situación de calle fue auxiliado por personal de la **PBI**, luego de que un ciudadano les refirió que a un lado de las maquinas se encontraba el animal herido, en la estación Indios Verdes del Metro. [Reforma](#)

## Desvalijan en UNAM auto de Jaspeado

La actriz Verónica Jaspeado denunció que al interior de CU fue víctima del delito de robo de autopartes, por lo que personal de Seguridad Universitaria reportó esto a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes realizaron un seguimiento virtual y detuvieron a dos hombres en Insurgentes, colonia Ciudad Universitaria; se les encontró aparente droga. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#)

## Capturan a 3 sujetos por extorsionar a comerciantes

Tres sujetos que presumían pertenecer al grupo de Lenin Canchola fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras extorsionar a locatarios de mercados, tianguis y tiendas en distintas colonias de la alcaldía Álvaro Obregón. La detención se logró tras una denuncia en calle Benvenuto Cellini, en la colonia Santa Lucía. [El Universal](#)

## Detienen a 2 por lanzar gas a personas y automóviles

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con ayuda del C2, aseguraron a dos jóvenes que grababan videos para la plataforma Tik Tok mientras rociaban con líquido de un extintor a personas que caminaban por la zona Centro y a vehículos estacionados. La detención se logró sobre calle Mesones en donde los responsables viajaban en una motocicleta con reporte activo de robo. [El Universal](#) / [24 Horas](#)

## Intenta ingresar droga a la cárcel y la capturan

Una mujer fue arrestada cuando quiso ingresar al penal de Santa Martha, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, posible marihuana adherida a su cuerpo, así lo detalló ayer la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#)

### **Le dan su madrina a uno por ladrón**

Efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre que despojó de un teléfono celular de alta gama a un ciudadano, tras amargarlo con un arma punzocortante, en calles de la colonia Daniel Garza, alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)

### **Se lleva el tren a tráiler y auto**

Elementos de la **SSC** solicitaron los servicios de emergencia, luego de que una locomotora se llevara de corbata a un tráiler y un auto particular, en la colonia Jorge Negrete, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio acudieron paramédicos del **ERUM**, de Protección Civil y personal Bomberos. [Basta](#) / [La Prensa](#)

### **Coreano casi le arranca la oreja a contrincante**

Un ciudadano coreano desató una agresión en contra de su vecino tras una discusión en calle Revillagigedo, alcaldía Cuauhtémoc, la víctima terminó con la oreja arrancada, por lo que el agresor fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

### **Muere mujer embestida por un biker que se iba picudeando**

Una mujer perdió la vida al ser embestida por un motociclista que iba en una discusión vial con un automóvil sobre Anillo Periférico, en la colonia Área Federal Complejo de Telefonía, alcaldía Iztapalapa. Los conductores responsables fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

### **Causan daño colateral**

Un motorista murió embestido por presuntos ladrones perseguidos por elementos de la PBI, en el Km 41 de la México - Querétaro, en Izcalli. Dos fueron detenidos. [Reforma](#)

### **Se mantiene presencia de vagoneros en la L1 del Metro**

La práctica del comercio ambulante y del toreo se mantiene en la recién renovada Línea 1 del Metro, que fue sometida a un proceso de mantenimiento y modernización en el tramo de Pantitlán a Balderas. En más de un año se han aplicado un total de 679 sanciones que fueron desde arresto, trabajo comunitario o pago por más de 4 mil pesos a personas que han incurrido en esta práctica. Los vendedores acuden por parejas para la oferta de sus productos, ya que les permite que uno vigile mientras la otra persona vende y entrega, con el fin que no sean observados por elementos de seguridad. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### **Termina paro en FES Aragón y CCH Oriente**

Las actividades se retomarán de forma presencial este martes debido a las labores de limpieza luego de casi un mes de haber tomado las instalaciones de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, y tras varias mesas de negociación, alumnos que mantenían un paro de labores han liberado el plantel. En el acuerdo que firmaron con autoridades del plantel deben entregar el plan de trabajo o el compromiso de la **SSC** en atención a las demandas de la comunidad del plantel. [El Sol de México](#)

### **Prometen impulsar iniciativas para brindar seguridad a mujeres capitalinas**

Legisladores de Morena en el Congreso de la CDMX se comprometieron a trabajar en una serie de iniciativas para brindar garantías de atención y seguridad a las mujeres capitalinas, ante la violencia de género. La legisladora Adriana Espinosa de los Monteros expuso que para tal efecto se robustecerá el modelo de territorialización de la Policía y se reformará la Ley Orgánica de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, su Reglamento Interior, la Ley del Sistema de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el Protocolo General de Actuación Policial. [La Prensa](#)



### **Va proyecto por Tlatelolco**

La alcaldía Cuauhtémoc informó que prepara un proyecto para atender la Unidad Habitacional Tlatelolco. Contempla la colaboración de autoridades de la demarcación y capitalinas. El anuncio se realizó durante una reunión entre habitantes y autoridades. En el encuentro se revisaron avances a peticiones de sesiones previas, como alumbrado y **presencia policial**. [Reforma](#)

### **Vecinos impiden obras en el Parque Japón**

Habitantes de la colonia Las Águilas frenaron la demolición de un kiosco en el Parque Japón, donde el Gobierno capitalino planea construir una Utopía y una estación de Cablebús. Un vecino mencionó que las autoridades han ofrecido escucharlos, pero aún no hay claridad sobre las obras que pretenden hacer. Recordó que en distintas administraciones se han intentado efectuar varios proyectos, entre ellos un cuartel de la Policía, juzgados cívicos, una preparatoria y un centro de transferencia de residuos sólidos, lo que ha sido impedido por colonos. [La Jornada](#)

### **Columna: Sacapuntas: Rumbo al Mundial**

Ayer, la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, y su gabinete de Seguridad, encabezado por **Pablo Vázquez**, recibieron al secretario de SSPC federal, Omar García Harfuch. Compartieron estrategias para establecer una ruta de trabajo en materia de seguridad rumbo al Mundial de Fútbol 2026. [El Heraldo de México](#)

### **Columna La conversación en redes sociales: El Post**

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, recibió al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, Omar García Harfuch, a su equipo de trabajo y al director general del Centro Nacional de Inteligencia, Francisco Almazán Barocio, para establecer una ruta para la seguridad del Mundial del Fútbol 2026. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [Reporte Índigo](#)

### **Columna Confidencial: Desvalijan camioneta de actriz a plena luz del día**

"Es la realidad de la CDMX, es una locura absoluta", lamentó ayer la actriz Verónica Jaspeado, luego de que unos bandidos desvalijaron su camioneta a la que, en cosa de minutos, le quitaron todo el frente y algunas otras piezas. Los hechos ocurrieron en la alcaldía Coyoacán. La también modelo publicó un video en el que se dijo triste, desilusionada e impotente, el mismo sentimiento que tienen cerca de 100 mil personas que, en los cinco meses de la gestión de Clara Brugada, han sido víctimas de algún delito (670 por día). Por el caso de la actriz se detuvo a dos personas, ojalá que en el resto de los casos hubiera los mismos resultados. [El Financiero](#)

### **Columna Binoculares: Normalizan**

El jefe de la Policía de la CDMX, Omar García Harfuch, anduvo por las oficinas del Gobierno de la Ciudad de México en una reunión de trabajo con miras a garantizar la seguridad del próximo Mundial de 2026; no habría estado nada mal que hablara con quienes gobiernan la capital para acordar qué hacer, de forma inmediata, con **la seguridad en la ciudad**. Y es que resulta que el pasado viernes fueron asesinados en un solo día siete personas en la capital. [El Gráfico](#)



## Policiazo

### Topan a hombre bien tieso en puesto semifijo

**Policías** recibieron un llamado en el que denunciaban que en un puesto semifijo del Centro yacía un hombre ensangrentado, por lo que los agentes se dirigieron al cruce de las calles Rosario y General Anaya, en donde encontraron el cuerpo, aunque pidieron el auxilio de paramédicos, ellos sólo pudieron confirmar que había muerto por una lesión en la cabeza. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### Cosechó lo que sembró

Un taxista que era investigado por homicidio fue asesinado en la colonia Valle del Sur, alcaldía Iztapalapa. Las cámaras de vigilancia captaron el momento en el que dos motociclistas dispararon al taxista, las **autoridades capitalinas** no han logrado detenerlos. [El Gráfico](#)

## Justicia

### En siete operativos, agentes capturan a 10 vendedores de droga

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJ detuvieron a 10 personas, cuatro mujeres y seis hombres, por su presunta responsabilidad en delitos contra la salud, específicamente narcomenudeo, en siete cateos realizados en cinco alcaldías. En seguimiento a las denuncias ciudadanas por la probable venta de narcóticos en Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Coyoacán, Cuauhtémoc y Tlalpan, personal ministerial y policial trabajó para ubicar los inmuebles y obtener las órdenes de cateo, las cuales fueron ejecutadas en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional. [La Jornada](#)

### Protestan colectivos contra FGJ

Un grupo de mujeres llevó a cabo una manifestación en avenida Niños Héroes, frente al edificio del Poder Judicial de la CDMX, para exigir justicia en casos de violencia de género y denunciar la falta de avance en múltiples carpetas de investigación que han permanecido en el abandono por años y demandaron que la Fiscalía General de Justicia local agilice las investigaciones. [Basta](#)



Imagen Destacada

